
BASKETBALL BELGIUM 

Conseil d’administration du van 17 janvier  2024 19h00 

Vidéoconférence 

 
Présents :  
 

• Basketbal Vlaanderen vzw, administrateur, représenté par    
  Jan Van Lantschoot (représentant permanent),  Président  

Ann Depoorter 

• Association Wallonie-Bruxelles de Basketball asbl, administrateur représenté  :  
  Jean-Pierre Delchef (représentant permanent) 

  Pascal Henry 

• Pierre Thomas 

• Jan Gesquière , invité 

• Stefan Garaleas, secrétaire-général 
 
Excusé :  

• Kris Fels (maladie) 
 
1. Approbation des procès-verbaux 

 
Le procès-verbal de la réunion du  20/12/2023 est approuvé.   

M. Delchef attire l’attention sur l’absence de publication des procès-verbaux sur le site de BB. M 

Garaleas répond que le problème a été rappelé, à plusieurs reprises, au partenaire informatique de la 

fédération. 

2. Compétition 
 
• Update  groupe de travail Compétition : La prochaine réunion doit encore être programmée. Les 

modifications du livre de compétition  pour la saison prochaine seront discutées en priorité lors 

d'une réunion spécifique le 29/1. 

• Réforme TDW : les rapports des réunions avec les clubs sont débattus. Certaines réactions ont été 

enregistrées qui seront examinées plus en détail avant d’y être répondues. Les prises de position 

nécessaires seront déterminées lors de la réunion du 29/1. M. Van Lantschoot contactera M. Van 

Bocxstaele dans le cadre de la préparation nécessaire aux prochaines rencontres avec les clubs. 

• Organisation Final 4 en jeunes : M. Delchef rappelle , qu'il y a quelque temps, il avait posé 

quelques questions et rédigé des propositions concernant le final 4 en jeunes et pour lesquelles il 

souhaite une prise de position. Il les retransmet à ses collègues. 

• Licences : 

o Composition de la commission de licences : le CdA nomme M. Thijs Dermaux (président), 

Claude Dujardin et Bart Van Steenberge en tant que membres de la commission des licences. 

Au nom de l’AWBB, M Delchef propose d’élargir la composition et propose la candidature 

d’un nouveau membre.  L'AWBB et le BVL finaliseront la proposition lors de la réunion 

ultérieure 

o Feedback sur le screening des clubs : une partie des courriers sont rédigés, d'autres restent 

à réaliser. Il est demandé de traiter cela en priorité. 

o Adaptation du règlement de licences : le projet de règlement sur les licences adapté est 

discuté. Il convient de noter que certaines améliorations sont encore nécessaires. Les 



membres souhaitent analyser encore quelques jours le texte final amendé. Le règlement sera 

approuvé pour distribution aux clubs avant la fin janvier. 

• Actions de suivi après la décision du conseil d’appel concernant Comblain et le courrier de 

Gembo : 

Le CdA prend connaissance de l’e-mail de Gembo suite à la décision du Conseil judiciaire d’appel dans 

le dossier Comblain. En premier lieu, le règlement de licences et le livre de compétition doivent être  

entièrement alignés au niveau des textes, de sorte qu'aucune différence d'interprétation ne soit 

possible. En outre, il est décidé que lorsque le CdA reçoit des demandes de dérogation, 

conformément à la possibilité prévue par le règlement, tous les clubs en seront informés 

immédiatement après leur octroi éventuel, en ce compris la motivation. En 2024, tous les terrains 

seront à nouveau homologués par le Département Compétition de Basketball Belgium. 

3. Arbitrage 

 
MM. Monsieur, Van de Voorde et Verstichel, membres du NDR se joignent à la réunion  
 
* Update 3PO : les représentants du NDR font le point sur l'application du système. Le système lui-
même fonctionne à la satisfaction générale, mais son application est très compliquée et nécessite 
des calculs et des considérations permanentes. Cela signifie également qu'il y a trop de restrictions 
pour le convocateur. M. Gesquière demande un aperçu des matchs. 
* Problème du chargement des vidéos TDM2 : Le NDR soulève une fois de plus le problème du fait 
que trop peu de clubs de TDM2 téléchargent leurs vidéos sur la plateforme fournie, malgré le rappel 
envoyé il y a quelque temps. Le CdA décide de rendre cela obligatoire dans le livre de compétition 
dès la prochaine saison. 
* Promotion de 2 arbitres après la 1ère partie de saison : le NDR informe le CdA de sa décision de 
promouvoir 2 arbitres après la 1ère partie de saison, conformément au règlement d'évaluation. 
 
Le CdA remercie les représentants du NDR. Ils quittent la réunion. 
 
4. BNT 

* Propositions des membres des staffs de BNT Youth : les changements dans les propositions des 

membres de staff des BNT Youth sont discutés. Ceux-ci sont acceptés. Les membres des staffs 

proposés sont nommés. 

* les objectifs pour chaque sélection sont approuvés. 

* Budget 2024 : il sera discuté lors d'une réunion spécifique le 1/2. 

5. BNXT 

M. Garaleas fait rapport de l’AG de BNXT et des évolutions qui ont suivi. 

6. Divers 

M. Umans, general manager des Belgian Cats rejoint a réunion. 

Une offre pour la réalisation d’un  documentaire sur les Belgium Cats est discutée et les avantages et 

les inconvénients des 2 projets sont examinés. Le choix pour 1 projet est fait. 

Prochain réunion le 1er février à 19h au siège de Basketball Belgium. 

Version de base : NL 

Jan Van Lantschoot      Stefan Garaleas  

Président        Secrétaire-Général 


